

Sachstandsbericht

Prüfung der Nutzung einer ehemaligen Hausmeisterwohnung als Kindertagesstätte Außenstelle Neuhöfferstraße des Hans-Böckler-Berufskollegs, Deutz, Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, zeitnah zu prüfen, inwieweit die Räumlichkeiten der ehemaligen Hausmeisterwohnung auf dem Gelände der Außenstelle Neuhöfferstraße des Hans-Böckler- Berufskollegs in Deutz zur Nutzung als Tagesstätte für unter-3- jährige Kinder geeignet ist.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Erledigt; es wurde ein alternativer Standort auf der Siegburger Str. bezogen.